

2 学年だより



魚津市立西部中学校

2 学年だより 第 7 号

令和 6 年 10 月 2 日 (水) 発行

団結は力なり 知は力なり



2 学期が始まり、授業と体育大会に向けた練習の両立の日々を過ごしました。

学級ごとに 1 学期の振り返りを基にルールを確認し、当たり前のことを当たり前にして、落ち着いて学習に向かう雰囲気づくりに努めています。また、体育大会に向けて、限られた時間の中で競技や応援をよりよいものにしようと一人一人が熱心に取り組んでいました。特に学年種目の障害物リレーの練習では、ルールづくりから作戦会議や練習の進行、競技中の審判まで自分たちの手でやり遂げることができました。

体育大会当日は、一人一人が自分の持ち味を生かして競技や応援、役員の仕事等さまざまな場面で活躍していました。各団の応援合戦では、一生懸命練習してきたからこそ、自信をもって笑顔で演技をしていました。

体育大会のスローガンである「団結は力なり」のように、みんなで力を合わせることで体育大会を成功させられたこの経験を、今度は日々の学校生活に生かしていけるよう、サポートしていきます。

9 月 20 日 (金) に中間考査に向けて目標の実現に向けて計画を立てました。一つでもわかること、できること、知っていることを増やせるよう、学習習慣の定着や学習計画の見直しができる、学習プランニングタイム等の環境づくりをしています。

< 体育大会の生徒の振り返り >



他の学年とは直接関わるのが少なかったけれど、西中生として喜びや悲しみと一緒に味わうことができたし、協力してみんなと励まし合うことの大切さや高め合う大切さを学び、成長できた。(1組)

最初はうまくいなくてもみんなと団結すると、どんなことでも成し遂げられるということがこの体育大会で学ぶことができた。みんなと何かをするときはその中の一人として気を緩めず、頑張っていくことを今回改めて学べたので、これからもみんなと団結していきたい。(2組)

今回の体育大会で、リーダーではなくてもできることがたくさんあるとわかった。言われたことをするのはもちろん、少しでも支えになれるように一番頑張っているリーダーに感謝していく心を大切に過ごしていきたい。(3組)

学年種目で、同じ団の中にもあまり話したことのない人もいたけれど、優勝という一つの目標に向かって一致団結できました。

体育大会で学べた団結や努力の大切さをこれからの学校生活の中でも生かしていきたいです。努力することで勉強の成績 UP にもつなげられたらよいなと思いました。(4組)

《10月の主な予定》

※変更がある場合はホームページやあんしんメール等でお知らせいたします。

<10月>

3日(木) 中間考査

7日(月) 舞台芸術鑑賞会

8日(火) いのちの教育(講演)

9日(水) 午後から研修会のため放課

10日(木)、11日(金) いのちの教育(実習)

12日(土)、13日(日) 新川地区新人大会

18日(金) 血液検査

30日(水) 合唱祭(弁当)

11月2日(土) 西中祭(弁当)





